
TA Schweppe berichtet über den Ablauf der Aktionen und weist auf Probleme durch 
Missbrauch der Service-Leistungen hin. 
 
Nach kurzer Beratung besteht Einvernehmen darüber, dass künftig durch Hinweise in 
der Presse und Ausgabe von Flyer mit den Laubsäcken an die Betroffenen appelliert 
werden soll, diese freiwillige Aktion zu unterstützen und nicht zu missbrauchen. 


